

**Aux adhérentes et adhérents
de l'association**

Aux amis du RER Sud-Léman

Saint-Gingolph, le 17 février 2024

Concerne : assemblée générale annuelle

Chères adhérentes, chers adhérents,

Une nouvelle année de combat est lancée pour notre association, en vue d'atteindre l'objectif qui est le nôtre depuis maintenant 19 ans : la réouverture de la ligne ferroviaire du Sud-Léman.

Nous avons le plaisir de vous convier à l'assemblée générale annuelle de notre association, qui se tiendra :

**le samedi 9 mars 2024 à 10h30
à l'Espace.s Horizons Lémaniques à Saint-Gingolph (France)**

S'en suivra le traditionnel apéritif ainsi qu'une raclette offerte à tous.

Afin de prévoir au mieux l'intendance, n'hésitez pas à vous annoncer par mail : contact@rersudleman.com ou par téléphone/SMS/Whatsapp : +33 6 25 30 15 87.

Espérant vous rencontrer à cette occasion, nous vous prions d'agréer, chères adhérentes, chers adhérents, chers amis, nos plus cordiales salutations.

ASSOCIATION FRANCO-SUISSE RER SUD-LEMAN

Joël GRANDCOLLOT-BENED
Président
Adjoint au maire de Saint-Gingolph F

Gérard JEANNERAT
Vice-président
Vice-président de Saint-Gingolph CH



Association franco-suisse pour la réouverture de la ligne ferroviaire entre Evian-les-Bains et Saint-Gingolph, dans le cadre d'une liaison RER sud-lémanique Genève-Evian-Valais

8 impasse du Bout de la Fin
F-74500 Saint-Gingolph

Chemin de la Provalle 36
CH-1898 Saint-Gingolph

contact@rersudleman.com
www.rersudleman.com